

Angehende Erzieherinnen und Erzieher schnupperten Praxisluft

Jetzt für die Erzieherausbildung am BKW anmelden!

Im vergangenen August begann der erste Durchgang der Erzieherausbildung am Berufskolleg Wittgenstein. Nun fand für die Studierenden der Fachschule für Sozialpädagogik das erste Praktikum in Kindertageseinrichtungen der Region statt, sodass erstmals Praxiserfahrungen gesammelt werden konnten. Dabei wurde die große Verantwortung, die Erzieherinnen und Erzieher in ihrer täglichen Arbeit für die ihnen anvertrauten Kinder tragen, sehr deutlich. Das Aufgabenspektrum geht zudem deutlich über das hinaus, was man



landläufig mit dem Erzieherberuf assoziiert. Die Studierenden waren ihrerseits gefordert, im Rahmen des vierwöchigen Praktikums eine Aktivität für ihre Gruppe (schriftlich) zu planen, durchzuführen und zu reflektieren und erhielten dazu Rückmeldungen der sie betreuenden Praxisanleiter/-innen der Einrichtungen sowie der zuständigen Lehrkräfte des BKW.

Auch im kommenden August soll die Fachschule für Sozialpädagogik wieder mit einer neuen Klasse an den Start gehen. Es besteht regional, aber auch bundesweit ein großer Bedarf an Erzieherinnen und Erziehern, weshalb Absolventinnen und Absolventen beste Berufsperspektiven erwartet. Anmeldungen für die Erzieherausbildung am Berufskolleg Wittgenstein sind jetzt möglich.